

函館R.C. 大坂谷道三君 他9名
函館東R.C. 山田 常雄君 他5名
五稜郭R.C. 山村 栄次君 他3名
亀田R.C. 久保 幸一君

◎誕生祝 北条会員10日・松本会員15日・大江会員16日・小笠原会員29日・成田会員20日

◎結婚祝 森(秀)9日・平野会員10日・沢村会員10日・佐々木会員18日・小村会員26日
佐藤会員15日・田中会員20日・山矢会員8日

◎会長報告 成田 勇司会長

久し振りの例会で多数のビジターの方がお越し下さいました。又、ゲストの方も来て戴き有難うございます。

このたびの地区大会が無事盛大裡に終りました。ホストクラブの小田さんには大変御苦労な事でした。心からお礼申し上げると共に、のちほどお話しをお伺いしたいと思います。

又、大会準備等で大活躍されました森岡大会幹事、斎藤幹事には心から御苦労様でした、とお礼申し上げます。

◎青木ガバナーからも年次大会が立派に終了した事についてのお礼の手紙が来ております

◎353地区山形の寒河江R.C.の園山氏よりバナーが送られて来ました。当クラブのビジターとして出席した時には大変お世話になりましたとの事で、お礼の手紙が同封されております。

◎年次大会終了あいさつ 森岡大会幹事

一言ごあいさつ申し上げます。実は大会委員長の神田さんも出席して、ごあいさつ申し上げる所でしたが、急用の為私共3名がごあいさつ申し上げる次第であります。

今回の大会には物心両面から御援助下さいました皆様方に厚くお礼申し上げます。
私共一つのクラブでは、とうてい出来ない事であり、御協力下さいました皆様方に重ね

お礼申し上げます。

特に当北クラブから辺放談で出席して下さいました吉井会員には、初めての試みで注目していたのですが、出席された皆様がぜっさんしておられまして、特に吉井さんの演技振りがすばらしく、その内どこかの劇団からスカウトに来るのではないかと思います
会長代理のP サラガ氏も又ガム島から見えておられたウイリアム・アリサー氏も終った折大変おもしろかったと大好評でした。

ミーティングでの問題及びサブミーティング等で討議された問題等、報告書をR.Lの方に提出しておきました。あのこっているのは決算と記念誌の発行だけで大半は片付きました。吉井会員を始め役職の方々にもう一度お礼の言葉を申し上げます。

◎幹事報告

釧路R.C.より40周年祝賀会議の案内

7月23日 PM 1:00 於：釧路東映ホテル

登録料 会員 5,000円

家族 4,000円

- 先般の年次大会を記念して函館市に交通状報板一式を贈る事になりましたが、会員の方に 1,000円宛に寄付を載りたいと思います。
- ロータリー情報研修会が札幌パークホテルに於て10月12日午後9時~10時まで開催されます。当クラブより成田会長・情報委員長角谷会員・広報委員長平山会員・会員増強委員からは佐藤会員・青少年委員より戸崎会員が出席されます。
- 例会終了後理事会及び社会奉仕委員会の方はお残り下さい。

◎会報委員会

記録のミスの訂正とお詫び

本日の例会第568回は第567回に、前回第567回は第566回に訂正して下さい。

◎卓 話

★天体観測に因んで 教育大学理学部助手 奥田 亮氏

天体観測について外国との程度の比較、銀河系にあるなど等、広い宇宙についてお話

し下さいました。制限された時間ではとても話されない事で、又の機会に一つの点にしづぽって聞きたいと感じました。

◎ニコニコボックス

松 本会員 病気の為、年次ゴルフ大会に参加出来ませんでした申訳ありません。

吉 井会員 なんとなく

大 島会員 なんとなく

下郡山会員 朝野球にてT V 出演しましたので

北 条会員 メジカルゴルフ大会、B クラス第1位ベスグロを出したので

大 井会員 転勤の為退会させて載きます。いろいろお世話になりました（ダイヤモンド）

神田大会委員長、年次大会が無事終了しましたお礼に

森岡大会幹事長 ◇ ◇

小田ホストクラブ会長 ◇ ◇

齊藤ホストクラブ幹事 ◇ ◇

☆【心配は尽すべきことを怠っている時に起りやすい】

◎出席報告

会員数	57名	出席率	函館北(9/24)	休・会
出席	42名		亀田	休会
欠席	15名		函館東(9/16)	99.00%
他クラブ出席	名		函館(9/18)	92.00%
出席合計	名		函館五稜郭(9/19)	100%
出席除外者	0名			

次回例会日 10月15日

プログラム 『青少年活動週間に因んで、

◎国際ロータリー第351地区年次大会報告

去る9月20日、21日の2日間、国際ロータリー第351地区年次大会が、当地市民会館において、遠くはフィリピンよりR.I. 会長代理ダンテP.サラガ御夫妻、三島R.C.より映画監督五所平之助御夫妻、又特別講演のスピーカーとして鈴木健二氏、その他道内外の各R.C.より多數のロータリアンを迎えて盛大に開催されました。

大会日2日間、快晴に恵まれ、大会出席者の数も1,400名を超えるました。会場の各催物コーナー周辺では、「友愛」を暖め合っている光景が随所で見受けられ楽しいフインキーの2日間でした。

我等ロータリアンは日頃より奉仕活動を行なって来ましたが、本大会の特別講演で鈴木健二氏はこう言っております。「奉仕とは自己犠牲であり、奉仕には代償はないのです。」「奉仕は誰によってなされたかが問題ではなく、何をなしたかであります」「何故奉仕の後にロータリーマークを残すのでしょうか。それは愛のない売名行為ではないでしょうか」「ロータリアンの皆様は、地域社会のエリートになってなはいでしょうか」非常に的確な御意見、御批判と感じましたが………。

映画監督の五所平之助氏は「人間は生きなければならない。生きる為には社会につくさなければなりません」と言っております。そして氏が映画で主張しようとしているものは、「自由・平和・平等・愛」であり「向こう三軒隣りの人と人とのつながり、ふれ合い、人生を楽しく生きる」ことであります。………私達が忘れかけてる言葉はありませんか。

◎寸 剧 (炉辺放談)

クラブ奉仕とロータリーあれこれ

ロータリークラブは如何にあるべきか

出場者 リーダー 鷲尾 英一会員(函館)

松岡 悟会員(函館)

太齊 公男会員(函館)

吉井 政嗣会員(函館北)

田島修太郎会員(函館東)

ロータリー歴半年程度の会員から、経験豊かな鷲尾会員まで、5名が出場し、鷲尾会員の自宅での炉辺会合を想定し、討議が始められ、主に出席・服装・卓話・年長会員の役割について、種々の意見が交換され、途中場内会員に問かけがあつたり愉快に進行し、大変ユニークな炉辺放談になりました。

1. 出席について……別段定義づけはありませんでしたが、出席そのものが奉仕の基本であると結論

2. 服装について……吉井会員より「極端な服装でなければ問題はないのではないか」の意見に対し、R.I. 会長代理ダンテ P. サラガ氏は「週に一度の例会であるから、スーツにネクタイが原則である」と結論されました

3. 卓話について……ある地方クラブの会員より「全会員の年間スケジュールを作り、各会員から充分参考になる話を聞き大変役立っている」結論的なものは出ませんでした

4. 年長会員の役割について……結論的には、クラブの奉仕活動には参加し、若い会員に補佐、指導することが望ましい

その他、ガバナー公式訪問について……「市内5クラブ統一にしては」との意見に対しサラガ氏は「クラブ毎に特殊性があるので、各クラブ訪問が正しく、又クラブアッセンブリーにも全会員の出席が望ましい。

◎国際ロータリー第351地区

年次大会

日 時 1975年9月20日（土）・21日（日）両日

会 場 函館市民会館・市民体育館

ホ スト 函館ロータリークラブ

ユ・ホスト 函館北ロータリークラブ

函館五稜郭ロータリークラブ

函館亀田ロータリークラブ

年次大会出席者総数 1,408名

第351地区 函館北ロータリークラブ会報

The Weekly Report of Hakodate North R.C.

『To Dignify the Human Being:

人間に威信を:

(Ernesto Imbassahy de Mello R.I. 会長指針)

第569回 例会

1975～1976 第16号 1975. 10. 15



精丹

R.K

角谷 隆一 会員

例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 例会場 国際ホテル
事務所 函館市大手町5-10 日魯ビル3階 電話(0138)23-3870

本日のプログラム

『青少年活動週間に因んで』
道南青年の家所長 福原 昭三氏

第568回 例会記録

◎司 会 成田 勇司会長

◎ビジター 青森北東R.C. 内山 昇君・清水 幹夫氏（遠藤会員のゲスト）

函 館 R.C. 鷲尾 英一君 他5名

函 館 東 R.C. 森岡 勝君 他6名

五 稜 郭 R.C. 斎藤 東栄君 他2名

亀 田 R.C. 千場 孝喜君